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        Aos DOIS de  MAIO  de MIL NOVECENTOS e NOVENTA  e SEIS  nesta Vila 
        de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do  Concelho, 
        teve  lugar  a  REUNIAO  ORDINARIA  da  Camara Municipal de Sines, 
        estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 11.00 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
        1 - VEREADOR CESAR: ---------------------------------------------- 
        1.1 - AVENIDA VASCO DA GAMA - Iluminacao:------------------------- 
        Informou de que na sequencia  de  reuniao com o Sr. Eng. Parreira, 
        da SLE, este afirmou  que  nos  primeiros  15  dias do mes de Maio 
        serao  regularizados  os  problemas   de  iluminacao  na  Avenida. 
 
        1.2 - PARQUE INFANTIL  DO  EX-IOS:   Alertou para a necessidade de 
        colocar um guarda no Parque. ------------------------------------- 
 
        2 - VEREADORA CARMEM: -------------------------------------------- 
        2.1 - PARQUE NATURAL DO SUDOESTE ALENTEJANO E COSTA VICENTINA: --- 
        Informou ter  tomado  posse  a  Comissao  Directiva  e  o Conselho 
        Consultivo do PNSACV do qual faz parte a Camara Municipal de Sines 
        na pessoa da Sra. Vereadora Carmem. ------------------------------ 
        Foi realizada  apos  a  tomada  de  posse  uma  reuniao  com o Sr. 
                                                                   .../...
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        Secretario  de  Estado  dos  Recursos  Naturais,  em  que  este se 
        comprometeu a apresentar as  quatro Camaras um contrato-programa a 
        partir do protocolo assinado  em  1995, tendo-lhe sido transmitido 
        que as autarquias devem ser encaradas  como  parceiras  do  Parque 
        Natural e que este deve tentar  alterar a imagem que deixou a Area 
        de Paisagem Protegida junto das  populacoes, vindo a ser factor de 
        desenvolvimento. ------------------------------------------------- 
 
        2.2 - COMISSAO DE CARNAVAL  DE  SINES  -  II MOSTRA DE CARNAVAL NO 
        VERAO : ---------------------------------------------------------- 
        Na sequencia do pedido de  opiniao  sobre  a melhor data para a II 
        Mostra do Carnaval de Verao,  a Camara Municipal entende ser o dia 
        20 de Julho  a  melhor  data,  em  termos  de  promocao, ainda que 
        coincida com a Feira de Artes e Oficios, tendo os apoios da Camara 
        que ser repartidos entre as duas organizacoes. ------------------- 
 
        3 - VEREADOR CORREIA: -------------------------------------------- 
        3.1 - XIV  VOLTA  AO  ALENTEJO EM BICICLETA: --------------------- 
        Propos um voto de louvor a organizacao  da prova pela oportunidade 
        da realizacao e a excelente organizacao. ------------------------- 
        Propos, ainda, um voto  de  agradecimento  a  Firma TNV pelo apoio 
        gratuito em  equipamento  de  fotocopia  e  a  assistencia tecnica 
        durante todo o tempo  em  que  a  organizacao   esteve em Sines e, 
        ainda, a Firma Sinetel que fez a montagem de 10 linhas de telefone 
        e 2 de fax. ------------------------------------------------------ 
        Aprovadas, por unanimidade, as presentes propostas. -------------- 
 
        4 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
        4.1 - SPOT PUBLICITARIO SOBRE SINES:  Solicitou informacao sobre o 
        ponto da situacao deste assunto. --------------------------------- 
        A  Sra.  Vereadora   Carmem  informou  ter  reunido  com  a Sulcor 
        estando em condicoes de realizar o filme ate meio de Maio, podendo 
        passar na TV ainda este mes. ------------------------------------- 
 
        4.2 - MEIA MARATONA  SINES/PORTO  COVO: Solicitou informacao sobre 
        este assunto. ---------------------------------------------------- 
        O Sr. Vereador Correia informou  que  elaborara proposta ate final 
        deste mes. ------------------------------------------------------- 
 
        5 - VEREADOR IDALINO: -------------------------------------------- 
        5.1  -  LOTEAMENTO  DA   QUINTA  DE  SANTA  CATARINA  (Deliberacao 
        constante na acta da reuniao de 96.03.20): ----------------------- 
        O Sr. Vereador Idalino, relativamente a redaccao constante da acta 
        da sessao de Camara de 96.03.20,  ponto 1.4 - Loteamento da Quinta 
        de Santa Catarina,  vem  apresentar  o  seu  protesto  por, no seu 
        entender,  o  conteudo  da  mesma  nao  traduzir  o  efectivamente 
        deliberado e que foi: -------------------------------------------- 
        "Presente processo referente ao assunto  em epigrafe que inclui  o 
        parecer do  Arquitecto  Ferreira  de  Almeida,  a Camara Municipal 
        aprova os projectos  de  arquitectura condicionados ao cumprimento 
        das conclusoes daquele parecer" . -------------------------------- 
 
                                                                   .../...
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        5.2 - STAL - SINDICATO DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS LOCAIS: -- 
        Solicitou informacao sobre  as  relacoes  com a Comissao Sindical, 
        dada a saida de mais um comunicado. ------------------------------ 
        O Sr. Vereador Correia informou  que  estao a decorrer as reunioes 
        normais com a  Comissao  Sindical,  dando  toda  a  liberdade a D. 
        Assuncao para poder  reunir  com  ele.   A  D. Assuncao prefere ao 
        inves, fazer  comunicados,  dando  a  imagem  de  que,  em  vez de 
        defender  os  direitos  dos trabalhadores,  esta  numa  clara luta 
        politica. -------------------------------------------------------- 
        Quanto  a  Comissao  Paritaria,  cujos  elementos  por  parte  dos 
        trabalhadores eram eleitos  em  processo despoletado pela Comissao 
        Sindical,  a  D.  Assuncao  entende  dever  a  Camara  Municipal a 
        despoletar as eleicoes, o  que  esta  a  ser  feito pela Seccao de 
        Pessoal. --------------------------------------------------------- 
        Quanto aos assuntos relativos a  criacao da Comissao de  Higiene e 
        Seguranca no trabalho, estao a ser  tratados com o CEMETRA que ira 
        contratar um tecnico para a prestacao deste servico.-------------- 
 
        5.3 - AUDITORIA EXTERNA  DE  GESTAO: Solicitou informacao sobre se 
        ja foi entregue o relatorio preliminar do INESC. ----------------- 
        O Sr. Presidente informou que o relatorio sera entregue em reuniao 
        com o INESC no proximo dia 10 de Maio. --------------------------- 
        O Sr. Vereador Idalino solicitou  que lhe seja facultada uma copia 
        apos entrega do relatorio. --------------------------------------- 
 
        5.4 - LOTEAMENTOS: ----------------------------------------------- 
        Solicitou uma relacao detalhada  das  obras de infraestruturas que 
        sao da  responsabilidade  da  Camara  e  que  faltam  executar nos 
        bairros e loteamentos  promovidos  pela  edilidade,  assim como da 
        estimativa de custo e programacao de execucao. ------------------- 
 
        6 - VEREADOR VENTURINHA: ----------------------------------------- 
        6.1 - REGIAO DE TURISMO  COSTA AZUL:  Informou ter estado presente 
        na reuniao da Comissao Regional da RTCA, na qual foi apresentado o 
        Relatorio  e Contas  de   1995,  em  que,  contrariamente, a  anos 
        anteriores,  teve um prejuizo de cerca  de 50 mil contos, o que se 
        deveu essencialmente ao  encerramento  dos  bingos no  Distrito de 
        Setubal. --------------------------------------------------------- 
 
        6.2 - CLUBE DE BRIDGE DO LITORAL ALENTEJANO: --------------------- 
        Apresentou oficio  com  pedido  de  apoio  para  o  4. Torneio  de 
        Bridge. ---------------------------------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, oferecer  o jantar de encerramento para 
        cerca de 100 participantes. -------------------------------------- 
 
        6.3 - I MOSTRA  DE  GASTRONOMIA  REGIONAL  DO  CONCELHO DE SINES - 
        Regulamento: ----------------------------------------------------- 
        Apresentou  regulamento  que   foi   apreciado   e  aprovado,  por 
        unanimidade. ----------------------------------------------------- 
        7 - PRESIDENTE: -------------------------------------------------- 
        7.1 - SUBDELEGACAO DE COMPETENCIAS:------------------------------- 
        O Sr. Presidente  subdelega, nos  termos da lei, na Sra. Vereadora 
                                                                   .../...
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        Carmem os pelouros  do  "Planeamento  Urbanistico e Ordenamento do 
        Territorio.". ---------------------------------------------------- 
        O  pelouro  da  Cultura   fica   sob  a  responsabilidade  do  Sr. 
        Presidente. ------------------------------------------------------ 
 
        7.2 - QUEIXA  CONTRA O DIRECTOR DO SEMANARIO: -------------------- 
        Informou que o Director  do  jornal  "O Semanario" foi considerado 
        culpado de  cumplice  do  crime  de  abuso  de  imprensa ao deixar 
        publicar o artigo "Democracia -  corrupcao", em que era mencionado 
        o Presidente da Camara Municipal de Sines. ----------------------- 
 
        II - ORDEM DO DIA:------------------------------------------------ 
 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
        1.1 - AMLA - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO: ---- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.4461,   de  96.04.17,  enviando  as 
        conclusoes da reuniao  das  Associacoes  de  Municipios  com o Sr. 
        Secretario de  Estado  da  Administracao  Local  e  Ordenamento do 
        Territorio.------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.2 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n.  4215, de 96.04.12, agradecendo o apoio 
        prestado pela Camara  Municipal  aquando  da realizacao do Torneio 
        Quadrangular "Pascoa 96".----------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.3 - RECOLHA DE RESIDUOS SOLIDOS URBANOS AOS DOMINGOS:----------- 
        Presente  informacao  da   Tecnica   de   Ambiente  sobre  extrema 
        necessidade de recolha de  RSU  aos  Domingos, propondo que tal se 
        inicie ja no proximo mes de Junho. ------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado.   Iniciar a 
        recolha diaria a partir de Junho/96". ---------------------------- 
 
        1.4 - PARQUE NATURAL DO SUDOESTE ALENTEJANO E COSTA VICENTINA:---- 
        Presente oficio datado  de  96.04.15, enviando  copias de autos de 
        vistorias aos restaurantes sitos na  orla costeira desde S. Torpes 
        a Ilha do Pessegueiro.-------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
        Fotocopiar os oficios para o Sr. Vereador Guinote. --------------- 
 
        1.5 - PARTIDO ECOLOGISTA "OS VERDES" GRUPO PARLAMENTAR:----------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  4646,  de 96.04.22, enviando copia da 
        resposta ao requerimento dirigido  ao Ministerio do Ambiente sobre 
        morte de peixes na Costa de Sines. ------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.6 - CAMARA MUNICIPAL DE PORTEL: ------------------------------- 
        Presente  of.  c/   entrada   n.   3016,   de  96.03.13,  sobre  o 
        desenvolvimento  do  projecto   "Artes   da  Fala"  e  solicitando 
        comparticipacao financeira a fim de viabilizar tal realizacao.---- 
        Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho  de:"Aprovado  a  nossa 
                                                                   .../...
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        colaboracao nesta iniciativa com 50.000$00.  Fotocopiar para o Sr. 
        Vereador Guinote".------------------------------------------------ 
 
        1.7 - GCS - GINASIO CLUBE DE SINES: ------------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n. 4670, de 96.04.22, solicitando cedencia 
        do Castelo de Sines e apoios varios conforme discrimina, nos  dias 
        5 a 7 de Julho/96 para realizacao das festas do Ginasio. --------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:" Aprovado.  Instruir os 
        servicos municipais respectivos". -------------------------------- 
 
        1.8 - CONSELHO PORTUGUES PARA A  PAZ E COOPERACAO - XVI ASSEMBLEIA 
        DA PAZ (23 e 24 de Marco de 1996): ------------------------------- 
        Presente documentacao  sobre  "Campanha  Nacional  de informacao e 
        debate -  A  intervencao  da  NATO  e  a  participacao do exercito 
        portugues - A Guerra na Jugoslavia". ----------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.9 - MINISTERIO DO EQUIPAMENTO, DO PLANEAMENTO E DA ADMINISTRACAO 
        DO TERRITORIO: --------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  4244, de 96.04.15, agradecendo o envio 
        da fotocopia do despacho do  Tribunal Administrativo do Circulo de 
        Lisboa referente ao processo administrativo n. 30/95.------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.10 - FRANCISCO DE JESUS CARNEIRO: ------------------------------ 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  858,  de  96.04.10,  manifestando 
        interesse na aquisicao, em propriedade plena, do lote 11 do Bairro 
        Joaquim da Costa, em Porto Covo. --------------------------------- 
        Mereceu, por maioria, com  a  abstencao  do Sr. Vereador Guinote o 
        despacho de:" Deferido.  Proceder  a actualizacao anual deliberada 
        anteriormente". -------------------------------------------------- 
 
        1.11 - AMLA - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO:---- 
        Presente of. c/ entrada  n.  4463,  de 96.04.17, enviando copia de 
        oficio da Direccao  Regional  do  Ambiente  e Recursos Naturais do 
        Alentejo, com  parecer  favoravel  a  localizacao  das Estacoes de 
        Transferencia  do  "Sistema   de   Residuos   Solidos  Urbanos"  e 
        recomendacao de medidas cautelares aconselhadas. ----------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento".-- 
        Fotocopiar para o Sr. Vereador Guinote. -------------------------- 
 
        1.12 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO ECOLOGISTA "OS VERDES": ------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  4445,  de 96.04.17, enviando copia de 
        requerimento dirigido ao Ministerio do  Ambiente sobre o estado de 
        desleixo e degradacao  em  que  se  encontra   o Parque Natural do 
        Sudoeste Alentejano e  Costa  Vicentina,  servindo nomeadamente de 
        deposito  de  sucatas  provenientes  de  concelhos  nele  situados 
        designadamente de Odemira e Vila do Bispo. ----------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.13 - MDM - MOVIMENTO DEMOCRATICO DE MULHERES PORTUGUESAS: ------ 
        Presente  fax  c/  entrada   n.  4468,  de  96.04.17,  solicitando 
                                                                   .../...
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        participacao financeira para realizacao do V Congresso do MDM, nos 
        dias 11 e  12  de  Maio/96,  em Lisboa. -------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"  Aprovado um subsidio 
        extraordinario de 10.000$00 para ajuda as delegadas sinienses".--- 
 
        1.14 - AMLA - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO: --- 
        Presente of. c/ entrada  n.  4462,  de 96.04.17, enviando copia de 
        protocolo celebrado pelas Associacoes  de Municipios do Alentejo e 
        o  Centro  de  Inovacao  Empresarial  do  Alentejo,  no  ambito do 
        projecto relativo  a  "Accoes  Especificas  de  Promocao da Regiao 
        Alentejo".-------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.15 - LENEA CRISTINA GUERREIRO MARIA: --------------------------- 
        Presente carta c/  entrada  n.   4495,  de 96.04.17, expondo sobre 
        dificuldades,  entretanto  surgidas,   nomeadamente  desemprego  e 
        doenca subita de  seu  pai,  o  que  inviabiliza  a continuacao da 
        frequencia no 1  Ano da  Universidade  Lusiada, em Lisboa. Face ao 
        exposto solicita atribuicao, a titulo excepcional, de uma bolsa de 
        estudo. ---------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Aprovado a atribuicao de 
        uma bolsa de estudo, caso de confirme a situacao descrita". ------ 
 
        1.16 - AMDB - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO E BEJA: ------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  4525,  de 96.04.18, enviando copia da 
        posicao tomada  pelo  Conselho e  Administracao da  AMDB  aos Srs. 
        Ministros da Solidariedade   e  Seguranca  Social  e  do Emprego e 
        Formacao Profissional, sobre  programas de actividade ocupacional, 
        exortando o Governo a  concretizar  as promessas sociais, em tempo 
        util. ------------------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.17 - FRIPEX - SOCIEDADE DE CONSERVACAO E COMERCIO DE PEIXE, LDA: 
        Presente of. c/ entrada  n.  4367,  de 96.04.15, enviando copia de 
        projecto de Investimento da FRIPEX, para construcao de uma Unidade 
        Industrial continua a Unidade que a empresa tem na ZIL 2, em Sines 
        e solicitando que  a  Camara  Municipal  remeta parecer a Direccao 
        Geral das Pescas, Iniciativa Comunitaria Pesca. ------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento".-- 
        O processo regressa a sessao de 96.05.15. ------------------------ 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1 - JOSE MANUEL OLIVEIRA FRANCO: ------------------------------- 
        Presente req. c/ entrada n. 164, de 96.04.01,  solicitando que lhe 
        seja cobrado a  media  dos  consumos  habituais  e  nao os valores 
        constantes nas facturas de  Novembro/95,  Janeiro e Marco /96, por 
        motivo de ruptura na canalizacao.--------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Deferido. Cobrar a media 
        normal do consumo". ---------------------------------------------- 
 
        2.2 - ADP - ASSOCIACAO PORTUGUESA DE DEFICIENTES: ---------------- 
        Presente of. c/  entrada  n. 3513,  de 96.03.25, solicitando apoio 
        financeiro, a fim de  levar  a  efeito as iniciativas propostas no 
                                                                   .../...
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        seu  Plano  de  Actividades, nomeadamente,  dinamizar  o movimento 
        associativo de deficientes no Distrito de Setubal. --------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  um subsidio 
        extraordinario de 10.000$00".------------------------------------- 
 
        2.3 - CONSUMOS DE GASOLEO - MES DE MARCO: ------------------------ 
        Aprovado, por unanimidade, o mapa de consumos de gasoleo.--------- 
        A Camara Municipal oferece o  gasoleo aos Bombeiros Voluntarios de 
        Sines, e ao Lar  Prats,  nos  valores  de 513.402$00 e 40.276$00 , 
        respectivamente.  Cobrar o gasoleo  ao  Ginasio Clube de Sines, ao 
        Vasco da Gama Atletico Clube e  as  Juntas de Freguesia de Sines e 
        de Porto Covo nos valores  de 117.376$00, 262.859$00,  18.106$00 e 
        104.954$00, respectivamente.-------------------------------------- 
 
        2.4 - CONCURSO LIMITADO PARA O "FORNECIMENTO E 1. MONTAGEM  DE UMA 
        ESTRUTURA  DE  MADEIRA  COM  85  MODULOS  DE  3x3  METROS,  PARA A 
        REALIZACAO DA 1. MOSTRA  GASTRONOMICA: --------------------------- 
        Presente parecer tecnico do  Sr.  Eng. Rita propondo a adjudicacao 
        ao concorrente que apresenta  a  proposta  mais economica, MATOS & 
        LEVY, pelo valor de 5.853.790$00+IVA. ---------------------------- 
        Homologado, por unanimidade, o  despacho  do Sr. Presidente datado 
        de 96.04.23, com o  seguinte  teor:"Concordo. Adjudicado a Matos & 
        Levy pelas  razoes  constantes  no  parecer  tecnico.   Instruir o 
        adjudicatario alertando-o para o facto de que,  o trabalho tem que 
        estar pronto e montado dia 27.05.96".----------------------------- 
 
        2.5 - VERISSIMO NEVES DIAS E JOAQUIM ANTONIO DA SILVA - Permuta de 
        terreno - Estrada da Costa do Norte - Baixa de S. Pedro: --------- 
        Presente  informacao  do  Notariado   Privativo  referindo  que  a 
        escritura de permuta so podera ser realizada com a proprietaria do 
        terreno - Maria Teresa de Almeida Silva. ------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Aprovado que a escritura 
        de permuta a realizar de acordo  com o despacho de 95.12.20, tenha 
        como segundo outorgante a D.  Maria  Teresa de Almeida Silva, irma 
        de um dos requerente. -------------------------------------------- 
 
        2.6 - GRUPO DESPORTIVO DOS MORADORES DO CASOTO: ------------------ 
        Presente carta c/ entrada n.  4952, de 96.04.29, solicitando apoio 
        financeiro de 25.000$00, que se  destina a aquisicao de tacas para 
        oferta aos vencedores de provas  desportivas  a realizar no 1.  de 
        Maio.------------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        2.7 - SMURSS - SOCIEDADE MUSICAL UNIAO RECREIO E SPORT SINIENSE:-- 
        Presente  carta  c/  entrada  n.  4998,  de  96.05.02, solicitando 
        subsidio extraordinario  a  fim  de  possibilitar  a frequencia no 
        Conservatorio Regional de  Setubal de cinco elementos da Banda.--- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  um subsidio 
        mensal extraordinario  correspondente  a  cinco  bolsas  de estudo 
        (50.000$00)".----------------------------------------------------- 
 
        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
        1.1 - INFORMACAO A CAMARA  MUNICIPAL  CONFORME PREVISTO NO N. 3 DO 
        ART. 62 DO DL 100/84, DE  29 DE MARCO, SOBRE OS DESPACHOS EXARADOS 
        PELO SR. PRESIDENTE NO  USO  DAS  COMPETENCIAS DELEGADAS DE ACORDO 
        COM O N. 1 DO CITADO ARTIGO 62: ---------------------------------- 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  dos mapas anexos a esta 
        minuta de acta, referentes a: ------------------------------------ 
          - Licencas de  construcao  emitidas  no  periodo  de  16 a 30 de 
            Abril/96 
          - Projectos indeferidos no periodo de 15 a 30 de Abril/96 
 
        1.2 - PONTIFEX - ATELIER DE ARQUITECTURA: ------------------------ 
        Presente carta c/  entrada  n.  523,  de  96.04.18, apresentando o 
        valor de 600.000$00+IVA  para  elaboracao das alteracoes indicadas 
        pela  Camara  Municipal,  conforme   deliberacao  de  96.02.07,  e 
        referente a "Adaptacao do Palacio  Pidwell a Biblioteca Publica".- 
        Mereceu, por maioria, o despacho de:"Aprovado".------------------- 
        Votaram contra os Srs. Vereadores Guinote e Idalino.-------------- 
 
        1.3 - CONCURSO PUBLICO  PARA  INSTALACAO  DE  UM QUIOSQUE JUNTO AO 
        CRUZAMENTO DA AVENIDA D. PEDRO I COM A RUA MARIA LAMAS: ---------- 
        Presente processo do concurso referido em epigrafe que inclui acta 
        de abertura das propostas dos  concorrentes: Isabel de Jesus Palma 
        Goncalves e Rogerio Manuel Palma da Luz.-------------------------- 
        Depois de analisado todo o  processo, foi deliberado, por maioria, 
        emitir o seguinte  despacho:  "Aprovado  a  atribuicao do espaco a 
        melhor  proposta  de  Isabel  de  Jesus  Palma  Goncalves, ficando 
        esclarecido que o valor e de 2.520$00 m2/por mes  e que o prazo de 
        duracao da ocupacao e de  5  anos, renovaveis por iguais periodos, 
        podendo a  Camara  Municipal  interromper  a  concessao a qualquer 
        tempo do quiosque com  seis  meses  de antecedencia, sem direito a 
        qualquer indemnizacao".------------------------------------------- 
        Votaram contra os Srs. Vereadores Guinote e Venturinha. ---------- 
 
        1.4 - GAT - GABINETE DE  APOIO  TECNICO - ESCOLA PRIMARIA DE PORTO 
        COVO - CANTINA  ESCOLAR: ----------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  576, de 96.04.24, enviando projecto de 
        construcao da Cantina Escolar em Porto Covo. --------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o presente 
        projecto".-------------------------------------------------------- 
 
        1.5 - JOAO MIGUEL ROSADO FIGUEIREDO DA SILVA: -------------------- 
        Presente  carta  c/  entrada  n.  570,  de  96.04.22,  solicitando 
        reapreciacao  do despacho  sobre o pedido de licenciamento de uma 
        moradia no lote 3-A do Loteamento de S. Rafael II.  -------------- 
        Presente o parecer tecnico da DPU. ------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  Camara  Municipal 
        entende  que  o  i.  c.   de  0,7  devera  regular  os  dois pisos 
        permitidos  no   edital   que   antecede   a   venda   dos  lotes. 
        A Camara Municipal admite  a  utilizacao  do sotao que nao contara 
        para   o   i.   c.    anteriormente   referido.    Proceda-se   em 
        consequencia, novamente, a apreciacao do projecto, com urgencia".- 
                                                                   .../...
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        1.6 - ATRIBUICAO DE LOTES  DE  TERRENO PARA CONSTRUCAO DE GARAGENS 
        NO BAIRRO SOEIRO PEREIRA GOMES: ---------------------------------- 
        Presente  proposta  do  Sr.   Vereador  Cesar  para  atribuicao  a 
        Eduarda  Sacramento  -  lote  M,  Herondina  Caniceira  -  lote N, 
        Ermelinda Goncalves - lote O e a Ilda Maria Serrao - lote P.------ 
        Aprovado, por maioria, a presente proposta. ---------------------- 
        Votaram contra os Srs. Vereadores Guinote e Idalino.-------------- 
 
        1.7 - LEGALIZACAO DO LOTEAMENTO MUNICIPAL D. PEDRO I: ------------ 
        Presente   informacao   da    Sra.   Directora   do   Departamento 
        Administrativo  e  Financeiro,  solicitando  aprovacao  global  do 
        Loteamento em epigrafe, de  acordo  com  a  planta de sintese, que 
        contem os elementos a seguir  transcritos, para efeitos de registo 
        nos termos do art.  64  n.   1,  alinea  a)  do DL 448/91 de 29 de 
        Novembro: -------------------------------------------------------- 
                a) - Area total do Loteamento  -  6.316,00 m2; 
                b) - Sito no predio 178 I, descrito na Conservatoria sob o 
                     n . 00088/241156/Sines; 
                c) - Constituido por 5 lotes  para  habitacao  e  comercio 
                     com a area total de 1.420,00 m2. 
        Sendo: 
                     1 - 3 lotes com a area de 300,000 m2 
                     2 - 2   "    "  "  "   "  260,000 m2 
 
                d) - Area de Estacionamentos e Arruamentos = 810,00 m2 
                e) - Area para Passeios                 =  3.544,00 m2 
                f) - Zona Verde                         =    542,00 m2 
                g) - Confrontacoes:  Norte, Sul e Nascente com via publica 
                     e a Poente com terreno municipal. 
 
        Aprovado, por unanimidade, a legalizacao do presente loteamento.-- 
 
        2.8 - ANTONIA CAETANO ROSA E OUTROS:------------------------------ 
        Presente req. c/ entrada n.  2306, de 95.11.15, propondo a permuta 
        do terreno municipal, necessario para construcao de um edificio de 
        5 pisos, na Rua Marques  de Pombal, conforme planta de localizacao 
        anexa,  por  outro   terreno   que   ficara  disponivel  apos  tal 
        construcao. ------------------------------------------------------ 
        Presente parecer tecnico  da  DPU,  que  conclui  que o requerente 
        devera aguardar a  conclusao  do  Plano  de  Salvaguarda do Centro 
        Historico, que define a implantacao das construcoes, alinhamento e 
        cerceas por forma a enquadrar o edificio em todo o Centro.-------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer 
        tecnico que devera ser transcrito para a requerente".------------- 
 
        IV - ACTA:-------------------------------------------------------- 
        E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
        V  - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 18.00 horas.------------------- 
                                                                   .../...
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        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


